

**AVIS PUBLIC - ORDRE DU JOUR
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF**

Séance ordinaire du 4 mars 2019

SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DU VILLAGE DE AYER'S CLIFF SE TIENDRA LUNDI LE 4 MARS 2019 À 19H À L'HÔTEL DE VILLE	REGULAR SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE VILLAGE OF AYER'S CLIFF TO BE HELD ON MONDAY, MARCH 4TH, 2019 AT THE TOWN HALL AT 7 PM.
ORDRE DU JOUR	AGENDA
<ol style="list-style-type: none"> 1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 3. COMPTES PAYABLES 4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 4 FÉVRIER 2019 5. PÉRIODE DE QUESTIONS 6. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS VERBAUX 7. CORRESPONDANCE <ol style="list-style-type: none"> 7.1 <i>Greenpeace Sherbrooke – Déclaration citoyenne universelle d'urgence climatique</i> 7.2 <i>Les Jeux du Québec – Estrie – soutien aux athlètes de notre municipalité</i> 8. RAPPORT DU MAIRE / MRC 9. RAPPORTS DE COMITÉS <ol style="list-style-type: none"> 9.1 FINANCES, ADMINISTRATION, COMMUNICATION ET INFRASTRUCTURES <ol style="list-style-type: none"> 9.1.1 <i>Avis de motion pour le Règlement no. 2019-05 sur la gestion contractuelle</i> 9.1.2 <i>Serveur informatique</i> 9.1.3 <i>Dépôt du rapport des revenus et dépenses au 28 février 2019</i> 9.2 SÉCURITÉ PUBLIQUE <ol style="list-style-type: none"> 9.2.1 <i>Sécurité civile – volet 2 (préparation aux sinistres)</i> 9.3 LOISIRS, CULTURE & BÉNÉVOLES <ol style="list-style-type: none"> 9.3.1 9.4 DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE, COMMUNAUTAIRE ET TOURISTIQUE <ol style="list-style-type: none"> 9.4.1 <i>Mandat à Symbiose</i> 9.4.2 <i>Résolution d'autorisation pour demandes de financement</i> 9.4.3 <i>Club d'Âge d'or d'Ayer's Cliff – demande d'appui financier</i> 9.4.4 <i>Sentiers Massawippi – demande d'appui financier</i> 9.5 VOIES PUBLIQUES, CIRCULATION ET MOBILITÉ DURABLE <ol style="list-style-type: none"> 9.5.1 9.6 HYGIÈNE DU MILIEU – ENVIRONNEMENT <ol style="list-style-type: none"> 9.6.1 <i>Adoption du Règlement no. 2019-03 modifiant le Règlement no. 2015-06 (moules zébrées et autres espèces exotiques envahissantes)</i> 9.6.2 <i>Adoption du Règlement no. 2019-04 modifiant le Règlement no. 2006-07 concernant la création d'un comité consultatif en environnement</i> 9.6.3 <i>Recommandation du comité consultatif en environnement et du développement durable</i> 9.6.4 <i>Écocentre municipal</i> 9.7 URBANISME, LAC, DÉVELOPPEMENT <ol style="list-style-type: none"> 9.7.1 <i>Dépôt du procès-verbal de la réunion du comité consultatif en urbanisme tenue le 18 février 2019</i> 9.7.2 <i>Demande de dérogation mineure pour le matricule 1805-72-2443, lot 4 664 817, situé au 700 Ripple Cove, afin de permettre l'agrandissement du bâtiment principal jusqu'à une marge de recul 0 du lot voisin numéro 4 664 816</i> 10. AFFAIRES NOUVELLES 11. VARIA 12. AJOURNEMENT- CLÔTURE 	<ol style="list-style-type: none"> 1. CALL THE MEETING TO ORDER 2. ADOPTION OF THE AGENDA 3. ACCOUNTS PAYABLE 4. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SITTING HELD ON FEBRUARY 4TH, 2019 5. QUESTION PERIOD 6. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES 7. CORRESPONDENCE <ol style="list-style-type: none"> 7.1 <i>Greenpeace Sherbrooke – Civil universal climate emergency declaration</i> 7.2 <i>Quebec Games – Eastern Townships – support for the athletes from our municipality</i> 8. MAYOR'S REPORT/MRC 9. COMMITTEE REPORTS <ol style="list-style-type: none"> 9.1 FINANCES, ADMINISTRATION, COMMUNICATIONS AND INFRASTRUCTURES <ol style="list-style-type: none"> 9.1.1 <i>Notice of motion for By-law no. 2019-05 regarding contract management</i> 9.1.2 <i>Computer server</i> 9.1.3 9.2 PUBLIC SECURITY <ol style="list-style-type: none"> 9.2.1 <i>Civil Security – Part 2 (disaster preparation)</i> 9.3 RECREATION-CULTURE-VOLUNTEERS <ol style="list-style-type: none"> 9.3.1 9.4 ECONOMIC, COMMUNITY AND TOURISM DEVELOPMENT <ol style="list-style-type: none"> 9.4.1 <i>Mandate to Symbiose</i> 9.4.2 <i>Resolution for authorization of requests for financial support</i> 9.4.3 <i>Golden Age Club – request for financial support</i> 9.4.4 <i>Sentiers Massawippi – request for financial support</i> 9.5 PUBLIC ROADS, TRAFFIC AND SUSTAINABLE MOBILITY <ol style="list-style-type: none"> 9.5.1 9.6 PUBLIC HYGIENE - ENVIRONMENT <ol style="list-style-type: none"> 9.6.1 <i>Adoption of By-law no. 2019-03 amending By-law no. 2015-06 (zebra mussels and other invasive exotic species)</i> 9.6.2 <i>Adoption of By-law no. 2019-04 amending By-law no. 2006-07 concerning the creation of an Environment Advisory Committee</i> 9.6.3 <i>Recommendation from the Environment and Sustainable Development Advisory Committee</i> 9.6.4 <i>Municipal Eco-center</i> 9.7 PLANNING - LAKE – DEVELOPMENT <ol style="list-style-type: none"> 9.7.1 <i>Tabling of the minutes of the Land Use Advisory Committee meeting on February 18th, 2019</i> 9.7.2 <i>Request for a minor variance - 1805-72-2443, lot 4 664 819, located at 700 Ripple Cove, to allow the enlargement of the main building up to a setback margin of 0 from the neighbouring lot no. 4 664 816</i> 10. NEW BUSINESS 11. VARIA 12. ADJOURNMENT - CLOSING